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ЗАНЯТИЕ 
АКТИВА 

На X X V съезде Ком
мунистической партии 
Советского Союза особое 
внимание было обращено 
на необходимость усиле
ния идеологической ра
боты всеми звеньями 
партии. Партийный коми
тет комбината, руковод
ствуясь решениями X X V 
съезда К П С С , наметил 
большую программу иде
ологической работы с 
трудящимися. Особое ме
сто в этой работе отво
дится школе идеологиче
ского актива, которая 
действует на комбинате 
второй год. 

Составлен план работы 
школы на 1976—1977 
учебный год. Темы лек
ций, а их будет тринад
цать, разнообразны. Сре
ди них, в частности, «По
нятие идеологии, ее со
циальная сущность, 
структура и функции», 
«Задачи идеологической 
работы партии иа совре
менном этапе», «Партия в 
условиях развитого соци
ализма» и другие. 

Позавчера состоялась 
первая лекция: «Усиле
ние идеологической рабо
ты в свете решений X X V 
съезда К П С С » . Помимо 
идеологического актива 
на ней присутствовали 
председатели культко-
миссий цехов. С докла
дом выступил делегат 
X X V съезда К П С С секре
тарь парткома комбина
та П . С . Грищенко. 

Е. ПЕТРОВ. 

ВЫРАБОТАНЫ 
РЕКОМЕНДАЦИИ 
iB коммунальной служ

бе комбината действует 
32 партийные группы. 

Как повысить роль 
партийных групп в моби
лизации коллективов па 
выполнение р е ш е н и й 
X X V съезда К П С С и за
даний первого года девя
той пятилетки? Об этом 
шел деловой разговор на 
семинаре-совещании, где 
присутствовали 25 вожа
ков партийных групп 
У К Х . С докладами вы
ступили исполняющий 
обязанности заместителя 
директора комбината по 
быту А. С . Фоменко, сек
ретарь партийного ко
митета управления ком
мунального хозяйства 
A. А. Базаркин и зам. 
секретаря парткома У К Х 
по идеологической рабо
те Л . Т. Сыпкова. 

Опытом работы поде
лились партгрупорги 
управления трамвая И. Я. 
(Гончаров, Г. П. Семкин и 
B . И. Кочергин. Парт
групорги энергохозяйства 
Н . Д . Аверин и Д . К. Ро-
ганов рассказали о том, 
как партийные группы 
направлют работу проф
союзных и комсомоль
ских групп, о работе по 
воспитанию молодежи. 
Участники семинара по
знакомились о опытом 
работы партгруппы лево
бережных очистных со
оружений водопроводно-
канализационного хозяй
ства по вовлечению луч
ших рабочих-комсомоль
цев в ряды партии. Всего 
выступило восемь парт
групоргов. 

На семинаре выработа
ны рекомендации по по
вышению роли парт
групп. 

Н. Л А З А Р Е В . 

ТО О Т Д Е Л Е технического 
* * обучения была названа 
цифра: 307 рабочих выбыло 
за прошедшее полугодие из 
вечерних школ и школы ма
стеров. 

...«Выписка из приказа от 
5 сентября 1676 года по 
В С С Ш № 2 о зачислении ра
ботников Ц М К Копонева 
В. И. и Королева А. П . в 
данную школу». Приказ 
был. Выписка была. Королев 
и Копоиев ие были в школе 
ни разу. За все полугодие. 
Всего два раза наведался в 
школу ответственный за уче
бу молодежи Г. С . Жериков. 
На третий раз, правда, по
слал вместо себя пожилого 
рабочего. Дело, мол, немуд
реное: взял в школе «бу
мажку» да принес в цех. Так 
и случается зачастую, что 
сотрудничество цеха и шко
лы сводится к пустому фор
мализму, обмену «бумаж
ками». О каком вдумчивом 
контроле может идти речь, 
если даже в «Дни школ» ту
да под видом ответственных 
посылаются случайные лю
ди. 

А как же школа реагиро
вала на такие факты «со
крытия» учеников, ведь 
Ц М К — подшефный цех ве
черней школы № 2?... Ни 
одного «Дня учителя» не 
пропустила преподаватель 
В. А. Телюк, регулярно бы
вала в цехе. Последняя ее 
запись от .18 февраля в жур
нале о «Дне учителя» гла
сит: «Беседовала с замести

телем начальника О . М. 
Рыжковым о Королеве и Ко-
поневе. Королева, в цехе не 
было. Копонев пообещал хо
дить в школу». Наконец-то, 
после полугодового прогу
ла! 

Таким образом, одним из 
слабых звеньев в этой цепи 
«цех — рабочий — школа» 
является цех. Именно отту
да надо начинать работу по 
упрочению рядов учащейся 
молодежи. Прежде всего, 
она заключается в повыше-

полнять льготы для учащих
ся, обучающихся без отрыва 
от производства». 

...В седьмой класс В С С Ш 
№ 7 поступил газосварщик 
мартеновского цеха № 1 Л. 
Таскаев. В октябре пошел в 
отпуск — пропустил месяц 
занятий. Прошло четыре ме
сяца. Леониду по цеховому 
графику опять полагается 
отпуск. Попробовал он отка
заться — не стали слушать. 

Попросил учителей посо
действовать — шутка ли, 

передовик производства». 
После того, как работники 
О Т О навели справки в цехах, 
девять человек из этого спи
ска «вылетели». Электромон
тер П Т Н П А. Г. Потякип, 
например, один из лучших 
учеников девятого класса 
В С С Ш № il, па производ
стве оказался прогульщи
ком, . другой — хулиганом, 
третий — «гостем» вытрез
вителя, четвертый — брако
делом. А ведь все это долж
ны знать педагоги. 

Н У Ж Е Н С Т Р О Г И Й К О Н Т Р О Л Ь 
нии требовательности к ли
цам, непосредственно отве
чающим за учебу молодежи. 
Но определяющую роль дол
жен сыграть и комсомол. 
Именно от бюро В Л К С М 
каждого цеха должна исхо
дить инициатива контроля и 
помощи учащимся. К сожа
лению, комсомольцы так не 
считают. Секретарь бюро 
В Л К С М К Х П Ю . Вязников, 
например, не знает даже, 
сколько его комсомольцев 
не имеют среднего образова
ния, сколько из них где 
учится. «Спросите об этом в 
отделе кадров», — ответил 
он на все наши вопросы. 

В перспективном плане 
мероприятий по набору уча
щихся значится: «Строго вы-

второи месяц выпадает из 
учебного года! Странным 
было поведение ответствен
ного за учебу нормировщи
ка цеха В. Ф. Водолазского. 
Несмотря на просьбы учите
лей, он даже не удосужился 
довести этот вопрос до све
дения руководства цеха, 
а не то, что принять меры. 
Хотя это — его прямая обя
занность. 

Но беда не только в по
верхностном отношении цеха 
к учащейся молодежи, в 
действиях коллективов це
хов и школ нет взаимопони
мания, согласованности. 

...IB В С С Ш № 1 названы 
были лучшие учащиеся, ре
комендуемые на присвоение 
звания «Отличник учебы — 

Т8710 рабочих учатся сей
час в Ш Р М и 542 — в шко
ле мастеров. Продолжается 
работа по набору молодежи 
в учебные заведения иа 1976 
—11977 год. Разработан план 
организационных мероприя
тий, составлены списки. И 
уже сейчас можно наглядно 
увидеть, как относятся к де
лу обучения молодежи в 
разных цехах. Например, 
Ц Р М П , сортопрокатный про
делали немалую работу 
прежде, чем представили в 
ОТО списки. С молодыми 
рабочими выяснены все при
чины отказа от учебы, прове
дены беседы, и, в конце кон
цов, большинство не име
ющих среднего образования 
будет направлено в школы. 

Но какая же работа проведе
на в основном механическом 
цехе, если 67 рабочих из 68 
отказались от учебы по раз
ным причинам; 26 из них 
просто не желают учиться!? 

Небрежные ведомости 
поданы в О Т О из Ц Р М О 
№ 1, цеха металлоконструк
ций, П Ш Ц , доменного цеха. 

Важную роль в деле при
влечения молодежи к учебе 
играет наглядная агитаиия. 
Вот последняя запись в 
журнале Дня учителя, кото
рую сделал преподаватель 
Ш Р М № 2 А. А. Ивин, побы
вав в цехе изложниц: «В це
хе отсутствует наглядная 
агитация, до сих пор нет да
же стенда, посвященного 
учебе молодежи». Да только 
ли в этом цехе! Вопрос по
вышения общеобразователь
ного уровня молодых рабо
чих содержит еще немало 
сложностей. Задача коллек
тивов всех цехов и вечерних 
школ — общими усилиями 
добиться, чтобы учеба стала 
жизненной необходимостью 
для каждого молодого рабо
чего. И решающую роль в 
осуществлении контроля за 
учащейся молодежью долж
на сыграть комсомольская 
организация каждого цеха. 

Рейдовая бригада газеты 
«Магнитогорский металл»: 
А. ГОРДЕЕВА, инженер-
методист отдела техниче
ского обучения; А. ДУДИН, 
начальник штаба « К П » 
комбината; И. К И Я Ш К О , 
наш корреспондент. 

тэ ЭТИ Д Н И во всех 
исполкомах районных 

Советов депутатов трудя
щихся проходит регистра
ция кандидатов в народные 
судьи. На днях состоялась 
регистрация кандидатов по 
Левобережному району. 

Из пяти кандидатур, кото
рые выдвинуты в Левобе
режный районный народный 
суд, одна рекомендована 
коллективом мартеновского 
цеха № .1. Своим представи
телем мартеновцы выдвину
ли Юрия Иосифовича Сан-
дырева, электромонтера по 
ремонту электрооборудова
ния. «4 

Юрий Иосифович Санды-

ГОТОВИМСЯ К ВЫБОРАМ Н А Р О Д Н Ы Х С У Д Е Й 

За большую производ
ственную и общественную 
работу Ю . И. Сандырев на
гражден грамотами завкома, 
горкома, обкома В Л К С М , 
знаками Ц К В Л К С М «Мо
лодой гвардеец пятилетки», 
«Победитель соцсоревнова
ния» 1973 и 1974 годов. В 
этом году Ю. И. Сандырев 
заканчивает заочное отделе
ние Свердловского юридиче
ского института. 

...В зале заседаний Лево
бережного исполкома собра-

ВКЛЮЧЕНЫ В БЮЛЛЕТЕНИ 
рев родился в 1945 году в 
семье рабочего. Трудовая 
деятельность его началась в 
1966 году в первом марте
новском цехе, куда он при
шел после окончания про
фессионально - технического 
училища № 41:. 

За добросовестное отно
шение к труду, к своим про
изводственным и обществен
ным обязанностям, за уме
ние работать с людьми, на
ходить со всеми общий язык 
Юрий Иосифович пользуется 
среди товарищей большим 
уважением. В 1973 году его 
избрали секретарем комсо
мольской организации цеха, 
в настоящее время он член 
бюро В Л К С М цеха, парт
групорг пятой бригады. 

лись представители цехов 
комбината и предприятий 
района, чтобы от имени сво
их коллективов представить 
кандидатов в народные 
судьи. По поручению кол
лектива мартеновского цеха 
№ 1 выступил мастер произ
водства И. .С Афонин, кото
рый, как и другие выступав
шие, рассказал биографию 
кандидата. 

По решению исполкома 
кандидатуры всех пяти кан
дидатов включены в избира
тельные бюллетени для бал
лотирования по соответству
ющим избирательным окру
гам. 

Е. БЕРНИКОВ. 

РАБОТА С ИЗБИРАТЕЛЯМИ 
Активную подготовку к 

выборам иа избирательных 
участках №№ 17 и 23, что ра
сположены в левобережном 
Дворце культуры металлур
гов и в средней школе № 8, 
проводит коллектив агло-
комплекса. 

Под руководством предсе
дателей избирательных ко
миссий М . С . Губанова и 
В. И. Исаева, заведующих 
агитпунктами Н. П. Павлю-
тенкова и Н. Л . Кулина, ру
ководителей агитколлекти
вов В. И. Кузина и В. Г. 
Першина на агитпунктах 
организованы для избирате
лей лекции па различные те
мы и другие мероприятия. 
Например, лекцию: «Партия 
— ум, честь и совесть нашей 

эпохи» прочитал главный 
агломератчик А. П. Якобсон. 
Многие избиратели прослу
шали лекцию «Положение 
о выборах районных (город
ских) н а р о д н ы х судов 
Р С Ф С Р » . 

Вся работа ведется по 
планам. Составлены и в па-
стоящее время проверяются 
списки избирателей. Агит
пункты полностью оборудо
ваны всем необходимым для 
проведения предвыборной 
кампании. 

Беседы с избирателями ве
дут более 260 агитаторов — 
трудящихся аглокомплекса. 
Около 2'0О из них — комму
нисты. 

Е. НАУМОВ. 

НА ВЫСОКОМ 
УРОВНЕ Ш-Й М И К Р О Р А Й О Н — 

один из молодых 
районов города. Постоянно 
в нем ведется строительство 
новых домов, микрорайон 
разрастается, увеличивается 
число его жителей, меняется 
их состав. 

Сейчас, в период подго
товки к выборам районных 
народных судей, сортопро
катчикам, которые шефству
ют над этим микрорайоном, 
забот хватает. Проживает 
здесь свыше 3,5 тысячи жи
телей. И нужно не только 
составить точные списки из
бирателей, но и незадолго 
до выборов проверить их, 
чтобы в день выборов не 
было никаких накладок. 

На снимке, который вы ви
дите, запечатлен момент об
суждения плана работы по 
проверке списков избирате
лей. Снимок сделан в агит
пункте, расположенном в 
средней школе № 12. Здесь 
на избирательных участках 
№№ 24 и 25 ведут работу 
трудящиеся сортопрокатно
го цеха. 

Подготовка металлургов к 
выборам начинается всегда 
задолго до этого знамена
тельного события. Проходит 
она под контролем партий
ных бюро, производственных 
парткомов, под контролем 
партийного комитета комби
ната. 

Около месяца назад со
стоялось совместное заседа
ние партийного бюро и цехо
вого профсоюзного комите
та сортопрокатного цеха, на 

котором были у гверждены 
кандидатуры заведующего 
агитпунктом В . Д . Рехина, 
руководителя агитколлекти-
тива Н. И. Сиразитдинова, 
мероприятия по подготовке 
к выборам в районные на
родные суды. 

Вскоре началось оформле
ние агитпункта. Сейчас в 
просторном светлом помеще
нии, где разместился агит
пункт, есть все необходимое 
для проведения избиратель
ной кампании. Вывешены 
планы работы агитпункта, 
агитколлектива, график де
журств агитаторов, план 
микрорайона. На столах 
брошюры: «Положение о 
выборах районных (город
ских) народных судов 
РСФСР», К. С . Сладкова 
«Выборы районных (город
ских) народных судов», а 
также различные газеты и 
журналы. 

Уже проведены беседы с 
избирателями о главных за
дачах десятой пятилетки, о 
внешней политике Советско
го Союза на современном 
этапе, борьбе с правонару
шителями, о демократиче
ских принципах организации 
суда. Проведена большая 
часть мероприятий, намечен
ных в плане работы агиткол
лектива. Состоялись беседы 
с избирателями па темы: по
ложение о выборах народ-1 

ных судей, конституция 
С С С Р , о перспективах раз
вития комбината и города и 
другие. 

В проведении избиратель
ной кампании принимают 
участие представители всех 
участков и бригад сортопро
катного цеха. Около сотни 
агитаторов работают под не
посредственным контролем 
партгрупоргов, партийных 
групп. Больше половины 
агитаторов — коммунисты и 
комсомольцы цеха. Партий
ное бюро привлекло к этой 
работе коммунистов-пенсио
неров, среди которых И. Т. 
Носов, Б. Д . Мельников, 
К. Т. Олейников, П . В. Кор
нилов и другие. Все они ве
дут большую работу как 
агитаторы, имея многолет
ний опыт в проведении из
бирательных кампаний, по
могают партийному бюро хо
рошо организовать подго
товку к выборам. Немало 
среди агитаторов молодых 
рабочих. Но им есть на кого 
равняться, у кого учиться 
этой работе. Г. Н. Харченко, 
В. Ф. Малков, И. С . Сидо
ренко, Д . И. (Курилов, А. Г. 
Филиппов и многие другие 
сортопрокатчики — агитато
ры с большим стажем обще
ственной работы, хорошо 
знающие спои обязанности. 

Совсем немного времени 
осталось до выборов. И за
дача партийных бюро цехов, 
всех коммунистов комбина
та хорошо подготовиться к 
ним, чтобы выборы прошли 
на высоком политическом 
уровне. 

В. ЕВГЕНЬЕВ. 

УЧЕБА МЕТАЛЛУРГОВ 


